

EDITORIAL

En este ambiente inédito de pandemia, *La ventana* muestra una serie de temas diversos y actuales como viejo es el pensamiento producido sobre el cuerpo y que sin embargo se siguen concibiendo y mostrando, de acuerdo con los tiempos, nuevas concepciones acerca del mismo, algunas sorprendentes y cada vez más al alcance gracias a las técnicas de modificación corporal posibles, tratando de documentar así la realidad que se va presentando de manera inexorable.

Este número de *La ventana* cuenta con una diversidad de temas que sin duda resultarán de gran interés tanto para quienes son usuales lectores de nuestra revista como para quienes la lean por primera vez, continuando así con una tarea académica sustancial que hemos asumido desde hace más de 20 años, quienes formamos el actual equipo editorial, migrando ahora de la edición en papel a la electrónica de acuerdo con los nuevos tiempos y en consonancia con las metas ecológicas de disminuir la huella de carbón.

Alfonso Hernández Rodríguez